
 

 

 

 

 

 

 

 

5月 2８日（土）、御来賓に佐野市教育委員会事務局教

育部長 赤坂英明 様をお迎えし、多くの御家族の皆様に

見守られ、令和４年度の運動会を実施しました。 

前日は天候不良のため、テントなどは当日設置となりま

したが、天気にも恵まれ、運動会日和でした。 

昨年度に引き続き、半日で会食無しの開催となりました

が、子ども達はこれまでの練習の成果を十分に発揮しまし

た。例年のことではありますが、ソーラン節は感動を呼びました。 

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、御観覧いただきありがとうございました。今

後もよろしくお願いいたします。 

 

 

6 月８日（水）、今年度第 1 回学校評議員会を
実施しました。当日は授業参観・プール開き参観や
本年度の学校の取り組みについての説明、教育活動
についての意見交換等が行われました。 
なお、今年度の学校評議員の皆様は次の方々で

す。よろしくお願いいたします。 
川田  浩様（上羽田町）鈴木 義夫様（上羽田町）  

野村知恵子様（村上町） 野本 綾子様（高橋町） 
福田 恵介様（下羽田町）  ※五十音順 
 

 

6 月１５日（水）、地域ふれあい教室をシニアクラブ吾妻支部の皆様方の御協力を得
て行いました。開会式後、折り紙、お手玉・伝承遊び、グラウンドゴルフのグループに
分かれて活動しました。グラウンドゴルフは校庭で行う予定でしたが、雨天のため体育
館で行いました。児童は、地域の大先輩との交流を心から楽しんでいました。 

【折り紙】     【お手玉・伝承遊び】  【グラウンドゴルフ】 
      

 
 
 
 
 

 

校長室だより    №３    令和４年６月２４日 

                桃梨の里に  

佐野市立吾妻小学校長   水  澤  大  宗  

※校長室だよりは「吾妻小学校ホームページ」からも御覧になれます  

Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド

は
こ
ち
ら 



 
子ども達をサポートするコーナー  
「教育のユニバーサルデザイン化「焦点化」について… 
「授業のユニバーサルデザイン化」の「焦点化」とは「目標や活動をしぼり、

思考が深まるようにすること」です。  
理由は…  
教師は子どもに教えたいことが多くあるため、授業のねらいや発問、学習
活動が膨らみがちで、言葉も多くなります。そうすると子どもは思考する
ことが難しくなり、ねらいの達成も十分でなくなってしまうためです。  

－  『ユニバーサルデザイン化された授業の実践』京極澄子  
明星大学発達支援研究センター紀要  参照  －  

 

6/6(月 )3 年、読み聞かせ 

「黄ブナ物語」を読んでいただ

きました。  

6/7（火）1 年、食に関する指導  

健康なウンチを出すための

学習をしました。  

6/8(水 )プール開き 

雨天のため体育館でや りまし

た。プールに「お願いします」と

あいさつしました。  

6/9(木 )3 年、自転車教室  

 

自転車に乗るときは、気を付け

ます。毎日が交通安全です。 

6/13(月 )6 年、桃の袋掛け 

 

野村観光果樹園様にお世話に

なりました。  

6/14(火）6年、薬物乱用防止教室 

薬物についてのみだけでなく SNS

の御指導もいただきました。 

「N・K・G（日本一きれいな学校にしよう！）」 

今年度も「毎日が廃品回収」実施中です。 

☆段ボールはひもなどで束ねていただけると幸いです。 

御不明な点は学校（℡２２－３９９２）へ 

御連絡ください！ ４月分報奨金…１０，８６０円  

第 1回 PTA廃品回収では大変お世話になりました。 収入…103,820円 

 

 祝 吾妻学童野球クラブ県大会出場決定！  
 

 


